

Ibagué, 19 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1414

Alcaldesa madrugó a atender comunidad en la Plaza de Bolívar

La jornada, que se denomina ‘Gabinete al Parque’, arrancó a la 3:30 de la mañana.

La alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, inició una maratónica jornada para atender a la ciudadanía desde las 3:30 de la mañana en la Plaza de Bolívar.

La iniciativa, denominada ‘Gabinete al Parque’, busca atender a la comunidad de manera libre y espontánea, sin citas o agendamientos.

“Queremos recibir a los ibaguereños que quieren hablar con la Alcaldesa o alguno de sus secretarios. Así que vénganse a la Plaza de Bolívar, aquí vamos a estar esperando para atenderlos a todos, atenderlos con inmenso cariño. Iniciamos con esta estrategia en la comuna 1 y luego vamos a llegar a todas las comunas de la ciudad”, manifestó la mandataria.

Con más de 10 puntos de atención, la Administración Municipal brindará su oferta institucional a la gente con el fin de atender sus inquietudes y necesidades.